

去年の今頃は、高校入試のやり方が変わることもあって、受験準備が大変だったのではないか。そして松戸向陽高校に入学してもう9ヶ月です。

## 2学期を振り返って

### <行事編>～紹～

2学期は、文化祭・体育祭という生徒会の2大行事がありました。文化祭も体育祭も松戸向陽として行う初めてのもので、生徒会本部・実行委員会・各委員会、そしてクラスが協力しあって、第1回の文化祭・体育祭を作り上げました。松戸向陽の生徒会行事の記念すべき第1ページをみんなの手で開いたのです。ここから歴史が始まっています。だからみんなは、未来の松戸向陽のあり方を方向付ける責任があると思います。

でも、難しく考えることはできません。みんなが充実した楽しい高校生活を一生懸命送って、いい思い出を作つて卒業していくことが、未来の松戸向陽を作ることにつながっていくんですから。

### <日常生活編>

1学期のみんなの出席状況の総計は、欠席290人、遅刻578回、でしたが、2学期はとすると、欠席778人、遅刻1292回と倍以上に悪い方に増えてしまいました。1学期末の学年通信では“皆勤が133人、出席率が98.4%”と書いて、みんなの頑張りに対し、うれしい気持ちを表現しましたが、2学期は皆勤が72人、出席率は96.3%と大きく減少してしまいました。「遅刻をしないで学校に休まずに来る」という当たり前のことを当たり前に出来る人になって下さい。これは保護者の方にも協力をお願いし、家庭と学校で連携してやらないといい結果に結びつきません。連絡をとりながら取り組みたいと思います。よろしくお願いします。

### <授業編>

欠席・遅刻の増加は、学習にも影響を与えます。授業中寝てしまつて先生に起こされても起きなかつたり、おしゃべりして授業の進行をジャマしてしまつたりなど、授業への取り組み姿勢がよくないという場面を見かけます。また、赤点をもらった人の多くは、提出物を期限を守つてきちんと出していない、テキトーにやっているということです。

そんなことをしていると自分の進級が危なくなつてしまふし、授業に取り組むクラスの雰囲気もダメになってしまいます。クラス・学年の雰囲気をいい方に盛り上げるためにには、1人1人が、「みんなが気持ちよく過ごせるクラス・学年・学校を作ろう」という意識を持って、お互いを尊重しながら学校生活を送つていくことが大切だと思います。自分と考えの違う人の悪口などを決して言うべきではありません。言葉の暴力は人の心を傷つけるものです。

### <うれしかった編>

12/20の学年集会で、あいさつの声が少なくて…という話をしたら、昨日の朝多くの人が元気に「おはようございます」とあいさつをしてくれました。とってもうれしかったです。これからも元気な声であいさつをしていきましょう。

### 明日から冬休み

クリスマス、お正月とにぎやかな季節です。でもその分あぶない誘いがみんなの周りにあふれています。町中で声をかけられてついていってはダメです。危険には近寄らない！自分を守るのは自分！です。

1/10(火)は始業式です。頭髪服装検査を行います。絶対に髪を染めるなど手を加えてはいけません。保護者の方、よろしくお願ひします。

では、よいお年をお迎え下さい。